



## TRASCENDIÓ

**Que** los ministros de la Suprema Corte hablaron en sesión privada sobre la invitación que recibieron para participar en los foros de parlamento abierto para la reforma al Poder Judicial que está organizando la Cámara de Diputados y 10 de los 11 dijeron estar dispuestos a asistir. **Juan Luis Alcántara Carrancá** sugirió llevar una propuesta unificada, pero nadie lo secundó y el único que expresó que se le complica ir fue **Alfredo Gutiérrez Ortiz Mena**, quien primero deberá ajustar su agenda.

**Que** a pesar del pataleo y las descalificaciones del petista **Gerardo Fernández Noroña** hacia el senador **Ricardo Monreal** por su virtual designación como coordinador de Morena en la legislatura entrante en San Lázaro, el próximo secretario de Economía, **Marcelo Ebrard**, y los diputados electos afines a él dieron ayer su espaldarazo al zacatecano durante un encuentro a puerta cerrada en el Senado. Por cierto, en la reunión se expresó también un respaldo general a la reforma al Poder Judicial que esta semana se comenzará a analizar en los fo-

ros nacionales convocados por el Congreso.

**Que** los equipos de entrega-recepción del gobierno en vigor y el entrante de **Claudia Sheinbaum** trabajan a marchas forzadas, porque las giras de supervisión de proyectos prioritarios se convirtieron en un recorrido por las 32 entidades que van a terminar a principios de septiembre, lo que abre una ventana de un mes para concluir la estrategia de la próxima administración a fin de consolidar lo propuesto por el primer sexenio de la 4T.

**Que** **Andrés Manuel López Obrador** y **Claudia Sheinbaum** no dejaron pasar el anuncio de la liberación de **Julian Assange**, después de pasar cinco años en una cárcel de máxima seguridad británica, y mientras el primero expuso que esta vez la Estatua de la Libertad no quedó como un símbolo vacío, la virtual presidenta electa recordó que como jefa de Gobierno entregó las llaves de la ciudad a la familia del periodista, que anoche volaba a su natal Australia con una escala, donde recibirá sentencia, aunque se prevé que ya haya quedado purgada.